



# BFS-Stallvisite

## Sonntag, 28. April 2024

Rund 100 interessierte BFS-Schäfer sind der Einladung gefolgt und haben sich im Kanton Aargau versammelt. Im Schopf der Schaffarm Brunner gab es genügend Platz, zudem war für das leibliche Wohl der Besuchenden ebenfalls bestens gesorgt.

Durch Andreas Hänni, der für den Schweizerischen Schafzuchtverband die Projektdaten erfasst, wurde die Lineare Beurteilung LBE näher vorgestellt. Anhand der BFS-Tiere führte er aus, wie die Messung erfolgt und welche Merkmale für die Beurteilung (nach jetzigem Projektstand) massgebend sind.

Weiter konnten die Teilnehmenden bei einer Führung die Schafzucht des Gastgebers ansehen und mehr über seinen Betrieb erfahren. Nebst den rund 450 Schafen verschiedener Rassen hatte es weitere Tiere wie Esel, Pony und Ziegen, die zum Hof gehören. Zudem stellte der anwesende Firmenvertreter das geplante neue Stall- und Fütterungssystem vor, das im kommenden Sommer bei der Schaffarm installiert und in Betrieb genommen wird.

Es war ein geselliger Sonntag, wo der züchterische und kameradschaftliche Austausch sowie das gemütliche Beisammensein keineswegs zu kurz kamen.

Ein grosses MERCI geht an Ruedi Brunner, Angela Oesch und ihr Team dafür, dass sie diese Arbeit auf sich genommen und die BFS-Züchtenden so freundlich empfangen haben.

